



克己自問 (こっきじもん)

甲西中学校だより

2020・9・11発行

発行者：校長 金子 浩

2学期が始まりました！～今学期もよろしくお願ひします～

「甲府市の8月の最高気温の平均が過去最高を記録した。」と先日の新聞で報道されました。最高気温の平均が35.8度、猛暑日も22日間あり、最多記録を更新したそうです。いつもより暑く、そして、いつもより短い夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休み中には大きな事故もなく、登校する子供たちの元気な姿を見ることができ安心しました。放送で行われた始業式の中で、「2学期は1年間の学校生活の中で最も充実する学期です。新型コロナウイルス感染防止対策を引き続き行う中で、毎日の学習はもちろん、学校行事にも全力で取り組んでください。」という話をしました。また、各学年代表の生徒と生徒会会長から、2学期の学校生活や学習について、力強い決意が述べられました。

さて、直近の新型コロナウイルスの感染状況については、第2波のピークは過ぎたように見えますが、全国の感染数は、4月・5月のころと比べても、まだまだ高い水準にあるといえます。甲西中学校では、朝の健康観察を生徒一人一人に対して行うこと、マスクの着用、手洗い、ソーシャルディスタンスの確保などについて、1学期に引き続いて行っています。2学期も家庭での御協力をよろしくお願ひします。

愛校作業への御参加 ありがとうございました

41名もの保護者の方に参加していただきました。おかげさまで、2学期に向けて校庭や排水路がきれいになりました。ありがとうございました。

新稲祭体育の部 開催近づく！～全校生徒が一丸となって～

甲西中学校では、8月28日から新稲祭に向けての特別日課が始まり、全校生徒が一丸となって今日まで取り組んできました。「SINKA ～輝けみんなの甲西プライド～」をテーマに、生徒会最大の行事である第64回新稲祭が開催できることを大変うれしく思っています。今年度の生徒会は、活動スローガンに「初志貫徹」を掲げ、「挨拶」「清掃」「合唱」「交流」「学習」の5つを「甲西プライド」とし、甲西中の更なるレベルアップを目指しているところです。校長室で仕事をしていると、体育部門の練習に取り組む生徒たちの掛け声が毎日聞こえてきます。途切れ途切れだった大縄の掛け声も、練習を重ねるごとに、連続したより大きな声となって届いてきました。また、全校応援や縦割り競技の練習での上級生の指導ぶりも立派でした。いろいろなことが制限されている、このような時だからこそ、生徒の新稲祭にかける熱い思いは例年以上であると感じています。甲西中学校の生徒であることにプライドをもち、全校生徒一人一人が光り輝く新稲祭になることを期待しています。

今年度の新稲祭は、新型コロナウイルス感染防止対策を講じながら、日程を変更したり内容を制限したりしながらの開催となり、密を避けるために来賓・保護者の来校を御遠慮いただいております。保護者の皆様の御理解と御協力を何卒お願ひします。



